

Deine Mutti aus der geistigen Welt grüsst dich. Ich fühle mich in meinem Sein glücklich, da wir schreiben. Heute jährt sich mein Erdenabschiedstag zum achten Mal. Eine lange Zeit in der Erdenrechnung. Hier in der geistigen Welt ist es eine kurze Zeit, da die Erdenzeit nicht gegenwärtig ist. Alles ist einfach und geschieht. Die Zeit hat hier keine Bedeutung. Alles wird gemessen an der geistigen Entwicklung und an der Liebe. An all den Einblicken und Geschehen, das hier so geschieht. Das ist göltig für jede Seele und doch geht jede Seele ihren eigenen Weg der Entwicklung. Es ist aber nicht so klar abgegrenzt, da ja jede Seele auch eingebunden ist in ein Kollektiv einer Seelengemeinschaft. Gemeinsam, das bedeutet ein Miteinander einer Seelengemeinschaft, die Aufgaben vor Urzeiten übernommen haben, um gemeinsam zu fungieren und zu arbeiten und sich dadurch auch gemeinsam zu entwickeln. Es klingt für euch sicher sehr kompliziert, hier in der geistigen Welt sind diese Wege gradlinig und auch mit geistiger liebevoller Begleitung gut zu gehen.

Alles wird und kann auch niemals in dieser kurzen Zeit des gemeinsamen Beisammenseins gelöst werden, da nicht alle Seelen dieses Bündnis gemeinsam in der geistigen Welt sich befinden. So lernt dieser Teil der momentanen Gemeinschaft um diesem Ziel näher zu kommen bis das nächste Erdenleben wieder beginnt. Jede Seele versucht dann alles vorgenommene gut zu leben, zu lernen. Da aber mit dem Eintritt in das Erdenleben die verschiedenen Schleier des Vergessens darüber gelegt werden, wird das geistige Vorleben nebulös und geht so vergessen, obwohl es im Seelenkern eines jeden Menschen gespeichert ist und auch bleibt. So hin und wieder fruchtet dieses geistige gespeicherte Wissen und der Mensch versucht gut zu leben, die Liebe zu leben, Frieden auszusenden und respektvoll mit Allem, mit Menschen, Tieren, der Natur und dem ganzen Umfeld umzugehen. Das trägt Früchte. So treffen sich dann in der geistigen Welt immer wieder die verschiedenen Seelen um ihren Plan zu besprechen, sich weiter zu entwickeln um dann wieder in den ewigen Kreislauf der Entwicklung zur ganzen Seeleneinheit zu beginnen.

Jede Seele in der geistigen Welt ist bestrebt zu lernen und tiefere Einblicke in das geistige Geschehen der Gesamtheit zu bekommen. So gehe auch ich meinen Weg, freudvoll und liebevoll unterstützt von meinen geistigen Begleitern. Ich darf viel auf Reisen gehen, habe schon Einblicke in andere Planeten bekommen, die alle mit Leben ausgestattet und bewohnt sind. Aber nirgends habe ich körperliche Wesen gesehen wie auf der Erde. Jeder Planet für sich ist abgegrenzt und bewohnt mit Wesen, die beseelt sind auf ihrem Weg der Entwicklung und des Lernens. Es gibt im ganzen Universum keinen Stillstand. Alles ist Schwingung und Entwicklung. Geht in euren Augen etwas kaputt durch Katastrophen und oder zu wenig Eigenverantwortung, ich darf euch sagen alles führt zu einer Geburt, zu einer neuen Form des Lebens, der Entwicklung, denn es gibt keinen Tod, kein immerwährendes Unheil, es gibt eine neue Form des Lebens, der Entwicklung, des Seins. Darum seid achtsam mit allem, mit eurem Leben, eurem Körper, eurer Verantwortung und eurer Sprache.

Lasst überall die Liebe einfließen, denn nur sie hat Bestand und ist immerwährend. Das durfte ich dir heute sagen. Ich bin umhüllt mit Liebe und ich fühle mich dankbar. Alles fließt und göttliches Licht strahlt über mein Sein, über dieser Ebene, wo ich mich befinde. Alle meine Lieben aus meiner Erdenfamilie und auch alle Seelen, die wir im Gleichklang schwingen, sitzen in einem wunderschönen Garten, unter Bäumen und sie alle warten auf mich, um meinen Tag zu feiern. Dafür bin ich dankbar. Lebt in und mit der Liebe, helft den Schwachen, wertet und bewertet nicht. Danke für die schönen Nelken, die Musik, das Kerzenlicht und die guten Wünsche.

Deine Mutti aus der geistigen Welt. Geht gesegnet euren Weg. Danke.